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INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DALLA  CONSIGLIERA  LENTI  PAOLA  DEL 
GRUPPO  CONSILIARE  JESIAMO  SUL  PIANO  DI  RIORGANIZZAZIONE  DEI 
MERCATI IN MERITO ALLA PREVISIONE DI UN MERCATO DEI PRODOTTI TIPICI 
LOCALI

PREMESSO CHE

- il nostro territorio offre una grande potenzialità di risorse naturali, produttive e culturali da 
favorire e sviluppare anche come motore ed attrazione per un incremento del turismo locale;

- attualmente manca nella nostra città un mercato dedicato sistematicamente alla vendita dei 
prodotti  tipici  locali  dell’agricoltura  e  dell’artigianato,  realizzato  solo  in  particolari  rare 
occasioni nel corso dell’anno;

- sulla base di queste prerogative in sede di Consiglio Comunale aperto sul tema del lavoro, 
oltre  alle  considerazioni  di  carattere  generale sul  mondo del  lavoro,  che sta  vivendo un 
momento  di  particolare  criticità  anche  nel  territorio  della  Vallesina,  e  sulle  proposte  e 
prospettive da mettere in atto per la ripresa di uno sviluppo,  anche ispirandosi alle varie 
testimonianze portate in quel contesto, iniziative che richiedono sicuramente tempi lunghi di 
concertazione  fra  i  vari  attori  dello  scenario  produttivo  oltre  all’impiego  e  conseguente 
reperimento di risorse, è emersa da parte dell’Associazione Jesiamo la proposta, semplice e 
realizzabile nel breve periodo a costo zero, di istituire un mercato dei prodotti  tipici  per 
ridare  impulso  all’economia  locale,  con  l’intento  che  fosse  portata  all’attenzione  del 
Consiglio Comunale in tempi brevi;

- la proposta prevederebbe:

tre fasi di realizzazione:

1. censimento dei produttori locali e dei prodotti al fine di garantire la tipicità e la qualità degli  
stessi;

2. studio  di  eventuali  semplificazioni,  consentite  dalla  normativa,  in  termini  burocratici  e 
fiscali per incentivare i produttori ad aderire all’iniziativa;

3. adeguata pubblicità di questa nuova possibilità del “mercato a km zero”;

- la previsione, in caso di sperimentazione positiva,  di estendere nel tempo l’esperienza anche in 
maniera più capillare sul territorio in varie zone del Comune, con riferimento ai quartieri.  

CONSIDERATO CHE

- è  in  atto  un  processo  di  riorganizzazione  dei  mercati  e  di  nuova  dislocazione  del  mercato 
all’aperto che dovrebbe determinare la creazione di nuovi spazi;

- le possibili nuove previsioni avrebbero, di fatto, un  costo pressoché nullo per il Comune;
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 a nome del Gruppo Consiliare Jesiamo la sottoscritta chiede
 all’AMMINISTRAZIONE COMUNALE

-  se  il  progetto  di  riorganizzazione  dei  mercati  preveda,  sulla  base  della  normativa  vigente  in 
materia,  tramite  i  competenti  uffici  comunali  e  di  concerto  con le  associazioni  di  categoria  di 
riferimento,  considerata  anche  l’attuale  situazione  dei  mercati  e  la  potenzialità  degli  stessi, 
l’istituzione  di  un  mercato  dei  prodotti  tipici  locali  da  tenersi  in  un  giorno  dedicato  ed 
eventualmente quali criteri e modalità sono allo studio;

- se ritiene che possa essere presa in considerazione la proposta avanzata a riguardo dal Gruppo 
Consiliare Jesiamo in sede di Consiglio Comunale aperto sul tema del lavoro, come illustrata in 
premessa nei suoi caratteri generali.
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